

Sprecher: BR Günther Cermak

Tempo 30 am Rennweg zu Schulbeginn- und -endzeiten

Gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksräte:innen der SPÖ Landstraße für die Sitzung am Donnerstag, 28. September 2023 folgenden

ANTRAG

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität Mag^a Ulli Sima wird ersucht, eine zeitlich eingeschränkte Tempo 30 Beschränkung am Rennweg vor der Schule Sacre Coeur einzurichten.

Begründung

Das Sacre Coeur verfügt über einen seiner Haupteingänge und -ausgänge direkt am Rennweg, wo täglich über 300 Schülerinnen und Schüler ihren Unterricht beginnen und beenden. In den letzten Jahren wurde der Vorplatz bereits durch Begrünungsmaßnahmen erweitert und verschönert, einschließlich der Pflanzung von Bäumen an diesem Ort. Wegen der begrenzten Möglichkeit, den Vorplatz aufgrund der Straßenbahngleise weiter zu vergrößern, kann derzeit nur eine Temporeduktion des motorisierten Individualverkehrs zur weiteren Steigerung der Verkehrssicherheit beitragen. Die Tempo-30-Beschränkung sollte an Schultagen in den Zeiträumen von 7.30 bis 8.30 Uhr und von 15.30 bis 17.30 Uhr gelten, da dies die Zeiten sind, zu denen der Bereich von den meisten Schülerinnen und Schülern frequentiert wird.